

## LA COMUNIDAD CIENTIFICA SE REUNE

El académico del Departamento de Geología Francisco Munizaga Villavicencio, participó en un Simposio celebrado en Medellín Colombia.

La reunión que forma parte del Proyecto 120 "Evolución Magmática de los Andes" del programa de Correlación Geológica de UNESCO, de la cual Francisco Munizaga es Vicepresidente, se desarrolló entre los días 24 al 28 de julio y se abordó temas pertinentes a Los Andes Chilenos.

A Tokio, Japón y Taipei, Taiwan viajó Carlos Holzmann Poisson, académico del Departamento de Electricidad, con el objeto de asistir al "Internacional Symposium on Circuits and Systems" y al "International Colloquium Circuits and Systems", respectivamente.

En ambos eventos que se desarrollaron entre los días 13 y 28 de julio del presente año, el académico presentó los siguientes trabajos: Binary Netoids y On duality of Netoids and Nonplanar Networks.

Oscar González-Ferrán, profesor del Departamento de Geología, fue invitado a asistir a la reunión del tratado Antártico celebrado en Washington, Estados Unidos.

Previamente el académico participó en el Simposio de Volcanología efectuado en Hawai.

González Ferrán permaneció ausente del país desde el 25 de junio hasta el 22 de julio de 1979.

El académico del Departamento de Estudios Humanísticos, Juan de Dios Vial Larraín, viajó a Washington, Estados Unidos entre los días 18 al 27 de julio.

Durante esos días se celebró en la capital norteamericana la reunión del Comité Interamericano de Cultura del cual Juan de Dios Vial es miembro.

A fin de participar en la XVI Conferencia Internacional de Rayos Cósmicos a realizarse en Kyoto, Japón, entre los días 6 al 18 de Agosto, viajará el profesor Gabriel Alvial Cáceres.

El académico perteneciente al Departamento de Física y Jefe del grupo de Radiación Cósmica, presentará en la oportunidad el trabajo titulado "Absorption of the Secondary Cosmic Rays by a anomalous Troposphere".

En el mes de agosto próximo viajará a Toronto, Canadá el profesor e investigador del Departamento de Industrias, Oscar Barros Vera.

El académico participará en el Décimo Symposium Internacional de Programación Matemática que se celebrará en dicha ciudad del 27 de agosto al 8 de septiembre de 1979.

Los organizadores del evento posteriormente le han aceptado un trabajo que será presentado en el certámen.

Asimismo, Barros Vera visitará en Estados Unidos algunas Universidades como Harvard

y el Instituto Tecnológico de Massachusett.



A los dos eventos celebrados en Puerto España Trinidad Tobago, asistió el profesor Francisco Herve Allamand, del Departamento de Geología, entre los días 2 y 15 de julio.

El académico asistió a la reunión de la CCGM, como Coordinador del Proyecto de Mapa de Facies Metamórficas de Sudamérica. Además concurrió al Cuarto Congreso Geológico Latinoamericano. En este último evento el académico expuso el trabajo titulado "The Chilean portion of the CCGM Metamorphic facies map of South America scale 1: 5.000.000.



Jorge May Humeres, académico del Departamento de Astronomía, asistirá en su calidad de miembro de la International Astronomical Union", a la XVII Asamblea General de esta institución, que se realizará en Montreal, entre los días 14 y 23 de agosto próximo.

Posteriormente, el profesor May, visitará The Institute for Space Studies de NASA, en Nueva York, para entrevistarse con el Dr. P. Thaddeus, en relación a un proyecto de colaboración con el Radio Observatorio de Maipú, con el objeto de iniciar investigaciones en Radioastronomía Milimétrica en nuestro país.

Finalmente visitará el Departamento de Física y Astronomía de la Universidad de Florida (Gainesville, Florida EE.UU), para discutir problemas de Radioastronomía Planetaria con los Drs. Alex G. Smith y Thomas D. Carr, en los cuales ha existido una larga y exitosa colaboración científica entre Florida y Maipú.

Claudio Anguita Cáceres, Decano de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Chile, asistirá en su calidad de miembro de la International Astronomic Union, a la XVII Asamblea General que se efectuará entre los días 13 y 14 de agosto en Montreal, Canadá.



A la XVII Asamblea General de la International Astronomical Union concurrirá el académico del Departamento de Astronomía, Fernando Noel Plaza. El evento se celebrará en Montreal, Canadá, entre los días 14 y 23 de agosto próximo.

Noel Plaza es miembro de la Institución y se considera que su asistencia a las reuniones de las comisiones 8 (Positional Astronomy) y 31 (Time) son de gran importancia para el desarrollo de los proyectos de investigación que se realizan en el Cerro Calán con el Astrolabio Danjon.



Patricio Cordero Simunovic, académico del Departamento de Física se encuentra en Bogotá, Colombia, a fin de asistir a un Symposium de la Universidad de Los Andes, a desarrollarse entre los días 30 de julio y 5 de agosto.

El evento estará dedicado especialmente a la Física de Partículas, Astrofísica y Relatividad y se ha organizado con motivo de celebrarse el centenario del natalicio de Albert Einstein.

El Director del Departamento de Astronomía, Hugo Moreno León, viajará a Montreal Canadá y a California, Estados Unidos, entre los días 13 de agosto y 3 de septiembre.

Hugo Moreno asistirá en Montreal a la XVII Asamblea General de la International Astronomical Union (IAU) que se llevará a efecto entre los días 14 y 23 de Agosto. Posteriormente el Académico visitará el Ames Research Center (Moffet Field, California Estados Unidos, con ocasión del acercamiento máximo del Pionner II al

Planeta Saturno, que ocurrirá el 1º de septiembre.

Carmen Adelina Gutiérrez Alonso, académica del Departamento de Astronomía de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas asistirá en Montreal, Canadá, a la XVII Asamblea General de la International Astronomical Union (IAU). La reunión se llevará a efecto entre los días 14 y 23 de Agosto. Posteriormente viajará a California Estados Unidos a fin de presenciar en el Ames Research Center, el acercamiento máximo del Pionner II al Planeta Saturno, que ocurrirá el 1º de septiembre.